

AGGRESSION SIONISTE CONTRE GAZA
Le bilan s'alourdit à 71.269 martyrs et 171.232 blessés

LE CHEF DE L'ETA S'ADRESSE AU PEUPLE TUNISIEN A L'OCCASION DU NOUVEL AN 2026

« Nous sommes les maîtres sur nos terres et nous le resterons »

- Nous poursuivons notre chemin sans dévier du cap
- Le Président au peuple : dignité, justice sociale et souveraineté avant tout
- Une guerre de libération sur tous les fronts, avec le social au cœur
- La richesse de la Tunisie, ce sont ses capacités humaines



La Presse — À l'occasion de la nouvelle année, le Président de la République Kais Saïed, a adressé, hier mercredi 31 décembre, un message au peuple tunisien, dans lequel il a présenté ses vœux de santé, de dignité et de prospérité à tous les Tunisiens, où qu'ils se trouvent.

▶ page 2

BONNE ANNÉE 2026

A l'occasion de la nouvelle année, *La Presse & Assahafá* présentent à leurs fidèles lecteurs et au peuple tunisien leurs vœux d'une année pleine de prospérité et de bonheur.

SÉANCE PLÉNIÈRE À L'ARP

Des projets de lois organiques à l'examen

L'Assemblée des représentants du peuple (ARP) a entamé, hier matin, lors d'une séance plénière au palais du Bardo, l'examen d'un certain nombre de projets de lois organiques.



La Tunisie redessine son modèle d'investissement

La Cheffe du gouvernement, Sarra Zaafraoui Zenzri, a présidé, hier, au Palais du gouvernement à La Kasbah, un Conseil ministériel restreint consacré à la révision du Code de l'investissement, en vue d'ouvrir de nouvelles perspectives à l'investissement en Tunisie.



BCT

La baisse du taux directeur à 7%, un stimulant de l'investissement

La Banque centrale de Tunisie (BCT) souligne, par sa décision d'abaisser le taux directeur, lors de la réunion de son conseil d'administration tenue le 30 décembre 2025, son orientation vers une politique monétaire souple qui incite à l'investissement et soutient les efforts de lutte contre l'inflation, qui s'est établie à la fin de l'exercice 2025 à 4,9%.

▶ page 3

La ministre des Finances détaille la stratégie de mise à jour des protocoles commerciaux

HUILE D'OLIVE Viser 100 mille tonnes d'exportations vers l'UE

TUNISIE-UE 20 milliards de dinars d'exportations encore inexploités

▶ page 2

EDITORIAL

Une année pour réussir

Par Noureddine HLAOUI

Nous entamons aujourd'hui, à l'instar de tous les pays du monde, une nouvelle année administrative qui s'annonce, à la fois, prometteuse et difficile dans la mesure où la Tunisie nouvelle est déterminée à relever de nouveaux défis avec la volonté de les gagner, tout en étant consciente des difficultés qui l'attendent.

D'ailleurs, à la veille de cette année 2026, le ton est déjà donné quant à la nécessité pour tous de retrouver les manches afin d'être à la hauteur de la gravité de l'heure, à savoir la multiplication des efforts de toutes les citoyennes et tous les citoyens, dans le but évident de concrétiser les objectifs fixés par le projet présidentiel quant à la réalisation du développement durable et global.

Un développement qui commence, logiquement, par la mise en œuvre d'une stratégie en vue de confirmer la place de l'agriculture en tant que pierre angulaire pour atteindre la sécurité nationale du pays, surtout que la Tunisie ne manque pas d'atouts pour y parvenir, sachant que le pays a bénéficié, ces derniers temps, des ingrédients pour obtenir des récoltes records pour les produits phares, dont notamment celle oléicole, des agrumes et des dattes.

C'est dans ce cadre que le Président de la République a mis l'accent, lors de la toute récente audience accordée au ministre de l'Agriculture, des Ressources hydrauliques et de la Pêche et aux premiers responsables de l'Office national de l'huile et de l'Office national des fourrages, sur l'obligation de tout mettre en place pour avancer résolument sur la voie de la réussite de résultats conformes à ces données prometteuses.

Ainsi, plus particulièrement pour l'huile d'olive, qualifiée d'or vert, des consignes présidentielles strictes ont été données pour venir en aide aux petits agriculteurs en vue de leur garantir leurs droits aux divers niveaux, d'où l'assurance de toutes les commodités concernant la capacité de stockage.

Il en est de même pour le secteur du cheptel qui nécessite des approches nouvelles afin de permettre aux différents éleveurs de bénéficier des conditions adéquates quant à leur approvisionnement en fourrages, d'où la nécessité de lutter contre les pratiques de spéculation et de monopole menées par des lobbies dans le but d'empêcher l'Office des fourrages d'assumer, comme il se doit, sa mission de régulateur du marché.

Dans le même ordre d'idées, il est important de préserver les capacités des parties intervenantes

à être présentes aux côtés des producteurs et des éleveurs afin que la Tunisie ne soit pas dépendante d'une quelconque partie étrangère qui porterait, de la sorte, atteinte à la souveraineté agricole du pays.

▶ page 6

LES CONCERTS DU NOUVEL AN
La musique ouvre l'année en majesté

Comme un rituel lumineux, la musique s'invite au seuil de la nouvelle année pour en tracer les premières émotions. À Tunis, les concerts du Nouvel An 2026 promettent une traversée sonore raffinée, entre héritage symphonique, dialogue des cultures et enchantement collectif. Trois rendez-vous majeurs où l'orchestre devient célébration.

CULTURE

▶ page 6



▶ page 3

PERSONNES ÂGÉES
Promouvoir le vieillissement actif

Il y a, à peine, deux semaines, le ministère de la Famille, de la Femme, de l'Enfance et des Personnes âgées a pris l'initiative d'entamer l'élaboration d'une plateforme nationale de connaissance et d'analyse en matière de vieillissement actif, dans la perspective d'une stratégie de promotion de nos personnes âgées à l'horizon 2030. Qu'en est-il au juste ?

ACTUALITÉS

▶ page 4

PERSPECTIVES ÉCONOMIQUES
2026, année de la relance

Entre signaux macroéconomiques au vert et chantiers structurels majeurs, la Tunisie aborde 2026 avec une ambition affichée : transformer l'élan retrouvé en croissance durable et inclusive.

ÉCONOMIE



ABONNEMENT

01-01-26



SPORT

L'ÉQUIPE DE TUNISIE SE QUALIFIE AUX HUITIÈMES EN ASSURANT LE MINIMUM

Une question de potentiel et de joueurs aussi



Bronn, Skhiri, Talbi, Tounekti, Ben Romdhane et les autres doivent réagir

L'objectif atteint, l'équipe nationale n'a pas laissé une forte impression. La faute uniquement à Sami Trabelsi ? Les joueurs assument eux aussi, tout comme l'encadrement.

PAPE THIAW (SÉLECTIONNEUR DU SÉNÉGAL) :

« Nous avons rempli notre contrat »

Terminer premier du groupe D, tel était le but fixé pour le premier tour.

SÉBASTIEN DESABRE (SÉLECTIONNEUR DE LA RD CONGO)

« Une bonne performance »

Le technicien français affiche de grandes ambitions dans cette CAN.

BÉNIN – GERNOT ROHR APRÈS LE MATCH DU SÉNÉGAL

« Le match le plus difficile »